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[1293] 疲れたっス・・・(*_*;  2009年1月27日 20時1分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は某銀杏は朝９時半から夕方５時まで作業でした。 
疲れたっス・・・(*_*; 
明日も９時半から５時まで作業です。 
バザーのビラ配り、あんまり進みません。 
ちなみに今週末から毎週土曜日、メンバーのお母さん方がバザーの品物の値札付け
の作業です。 

[1292] [１２８９]の訂正  2009年1月25日 12時36分

レオン さん  e-mail 

 [１２８９]（「バレーボール大会」）の本文中の訂正です。上から９行目の「ネットタッチ
をしないよう」を「ネットタッチをしないように」に、上から１０行目の「ボールを後ろにあ
げないよう」を「ボールを後ろにあげないように」に、訂正します。

[1291] ”先が明るく期待出来ますね☆彡”  2009年1月24日 22時26分

三八 さん  e-mail 
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 今晩は。三八です。 
 
 レオンさん。ブルーアイズさんと同様に今回のソフトバレーボールの試合内容を知ら
せて下さり、有難う御座います！！ ブルーアイズさんも仰っていらっしゃる様に選手
達のレベルアップが判りましたので嬉しく存じます。＼(^o^)／ 確かに結果は一朝一
夕では出ません。しかし、先が明るく期待出来ますね。☆彡 私は現役の頃、セッター
をやらせて頂いた事が有りましたが、兎に角、パスが良ければトスも上げやすかった
です。しかし、フェイントは下手でした。自主練も含めてあの頃の練習は大変でした。
他に、高く正確にパスが上がればセッターだけに頼らなくても大丈夫ですね。そして、
ブロックを３名で跳びませんでしたか？ 他に、私も都大会ではサービスミスをした事
も有ります。(;_;)  
 
 次に、国士無双さん。薬を沢山頂けたのは、主治医の先生から快方に向かわれたと
診断されたからでは無いでしょうか（精神科で）？ 
  さて、又、ソフトバレーボールの話に戻ります。実は私の所属していた某銀杏の面
目も有って（お役に立ちたい気も有りましたが）自主練をしたのです。他に、Ｓ職員さん
は中学生の頃、バレーボール部に所属されていたと聞き及んでおります。勿論、精神
障害者の方の大会の役員をなさっていらっしゃいます。国士無双さんと同様にご尽力
に対して敬意を表します。<m(__)m> 
 
 最後に、皆様。寒さに負けずにお過ごし下さい！！ 
 
 

[1290] バレーボールは良いですね  2009年1月24日 17時47分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、朝何とか起きて診察に行ってきました。 
先日の職場訪問の件、主治医の先生に報告し、先生も安心されていたようです。 
ただ、こちらからの請求でもないのに、本来なら１か月分しか出せない薬を２か月分出
してくださり、通院の手間が省けて、良かったです。 
 
ところで、レオンさんの書き込みのように、銀杏の方は、バレーボールという楽しみあ
り、とても、良いと思います。 
国士無双も、銀杏在籍中は、座っているだけの内職仕事に少し疲れたとき、バレーボ
ールをやるととても楽しかったです。 
又、国士無双は、レオンさんや、ブルーアイズさんとは所属していた作業所が違い、セ
カンドで、余り、接すことの無い、ファーストの方や、サード（現三丁目）の方と一緒に汗
を流せて、楽しい思い出です。 
国士無双の印象では、ファーストの方が圧倒的に多く、セカンド、サードの方は外様の
ような気がしましたが、スポーツではそんなことは関係ないのでしょうか？ 
バレーボールでは、日頃のストレスを発散できるので、いい気分転換だと思います。 
銀杏の職員さんも一緒にボールを追って、楽しそうでした。 
実は、国士無双は、銀杏入りたての頃、バレーボールに初参加し、ファーストのＳ職員
さんと組んで、対人パスの練習をしました。 
その際、Ｓ職員さんから、「国士無双さんは運動神経はいいですね！！」 
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と言われて、嬉しかった記憶があります。 
 
この掲示板で、Ｓ職員さんのご誕生日が、東京オリンピックの開会式のあった日「体育
の日」だと知って、何かの縁で、スポーツに関心があるのかとお察しします。東京都精
神障がい者ソフトバレーボール大会の役員も務められていらっしゃるようでご尽力素
晴らしいものと存じます。 
 
何かつまらない書き込みなってしまいましたが、投稿します。 
 

[1289] バレーボール大会  2009年1月24日 10時48分

レオン さん  e-mail 

 「今回の（２００９年１月２３日の）バレーボール大会」での銀杏企画の試合内容は、
「前回のバレーボール大会」での銀杏企画の試合内容よりも確実に良いものでした。
その事は、ほとんどの選手が感じていたようです。今回のバレーボール大会では「負
けたけれど、試合内容には満足していた」選手が多かった、ような気が私はします。 
 
 今回のバレーボール大会で、他のチームの練習などを見ていて、「うまいチームは、
パスがうまい。パスが高く正確にあがる。オーバーのパスもうまい。オーバーのパスも
高く正確にあがる。手つきが違う」と私は思いました。 
 
 今回のバレーボール大会での銀杏企画の試合を見て、「ブロックとブロックカバーも
確実に出来るようにする事、ネットタッチをしないよう出来るようにする事、レシーブで
ボールを後ろにあげないよう出来るようにする事、フェイントもいつでも出来るようにす
る事、なども必要かも知れない」と私は思いました。これは、監督・コーチ・個人の選手
に対する批判ではありません。 
 
 私は「サーブで沢山点を取る事」を期待されていたと思うのですが、「サーブで沢山
点を取る事」が出来ませんでした。１回サーブをミスしてしまいました。どうも、済みま
せんでした。今から思えば、「鋭いサーブでなくても良いから、もう少し確実なサーブを
入れる」方針で、サーブを打った方が良かったかも知れません。「もう少し高くあがるサ
ーブ」を打った方が良かったかも知れません。 
 
 Ｔ監督、コーチの管理人さん、Ｔキャプテン、スポーツ委員の皆さん、応援団の皆さ
ん、銀杏企画の職員とメンバーの皆さん、銀杏企画の関係者の皆さん、どうもありがと
うございました。 
 
 「将来就職しても、出来れば銀杏企画のバレーボールの練習には参加したい」と、私
は思っています。そして「精神障がい者のチーム別全国バレーボール大会や国際バ
レーボール大会（「国家や天皇のための大会」ではない）」で銀杏企画が優勝出来たら
良い、と私は思っています。

[1288] パソコン教室  2009年1月24日 8時28分

レオン さん  e-mail 

 銀杏企画では「メンバーがパソコン教室で使うパソコン」（ウィンドウズビスタ）を何台
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か買ってくれるそうです。国だか都だかからお金がおりたか・おりるかだそうです。「パ
ソコンのテキスト」も買ってくれるそうです。これで、銀杏企画のパソコン教室に参加す
るメンバーの技術が上達するといいですね。

[1287] お疲れ様です＆三八さん、ありがとうございます  2009年1月23日 21時44分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は、銀杏はバレーボール大会のようで、善戦したようでお疲れ様です。 
選手の方や、応援の方も一生懸命頑張った結果ですから、皆さん納得されていると思
います。 
寒い中、又、駒沢体育館で行われたのでしょうか？ 
来週からは、バザーモードのようですが、寒さに負けず、ポスター張りや、ビラまき、バ
ザー用品の引取りなど頑張って下さい。 
ブルーアイズさんはバザーの実行委員の大役で、これから、ますます、忙しくなると思
いますが、お体気を付けてご無理なさらず乗り切って下さい！！ 
 
三八さん、国士無双の病気の事、気遣って頂きありがとうございます。 
「脂質代謝障害」を放っておくと、三八さんの仰るように、年齢を取るに従い、大病につ
ながる恐れがあるので、二次検査の結果次第では、通院し、ブルーアイズさんと同じ
ように、コレステロールを抑える薬を服用する可能性もあります。 
 
国士無双は、去年は厄年でしたが、昔の人は良く考えたもので、ちょうど、４０歳にな
るあたりが、今までの負担や無理のし過ぎが体に来る年齢のようです。 
 
今年は余り無理はしないように心がけて、仕事に生活に注意していきたいものだと思
います。 
 
ではでは、皆様良い連休をお過ごし下さい。

[1286] 三八さん、国士無双さん、ありがとう  2009年1月23日 21時33分

レオン さん  e-mail 

 三八さん。[１２７９]を読みました。私の健康について気づかっていただき、どうもあり
がとうございます。 
  
 国士無双さん。[１２８１]を読みました。私の健康について気づかっていただき、どう
もありがとうございます。 
 
 ブルーアイズさん、国士無双さん、三八さん、皆さん、健康には気をつけましょう。

[1285] ”ソフトバレーボールをこれからも頑張って下さい！！ そして・・・”  2009年1
月23日 21時31分
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三八 さん  e-mail 

 
 今晩は。三八です。 
  
 ブルーアイズさん。今日の試合内容を教えて頂き、有難う御座いました。 
 「銀杏２００９」が接戦をした事が判りました。やはりどのチームも関東大会に出場す
る為に必死ですね。しかし、銀杏のソフトバレーボール関係者が一致団結してこの大
会に臨んだ事は素晴らしいと思います。又、応援歌も歌われたのでしょうか？ 勿論、
バザーは有りますが、練習も継続されるでしょう。監督さんに対して大変僭越ですが、
これからは勝てる為の練習が必要になるでしょう。選手の方々、頑張って下さい！！ 
ブルーアイズさん。ベストを尽くすという事は耐え難いぐらい練習をする事だと思いま
す。これが失礼でしたら誠に済みません。勿論、私では全然出来ません。今年の都大
会では是非、両チーム共、リベンジをして下さい！！ 
 
 次ですが、遅ればせながらブルーアイズさんの高血圧が心配です。勿論、未だ心臓
に痛みは無いでしょうが、ご自愛して下さい！！ そして、明日、明後日と休養してバ
ザーの実行委員も頑張って下さい！！ 
 
 最後に、皆様のご健勝とご多幸をお祈り致します！！ 
 
 

[1284] 善戦！！よくがんばった銀杏２００９！！  2009年1月23日 18時15分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は以前から書き込みをしているバレーボール大会がありました。 
銀杏２００９は大善戦をしましたが、２試合やって２敗というたいへん残念な結果に終
わりました。 
点を取られても逆転した場面も何回もあり、勝てなかったのは残念です。 
おととしの大会では前の大会で最下位だったのが一気に東京都第三位になるという
大逆転劇を見せましたが、今回はその再現はなりませんでした。 
やはり相手のチームは強かったですねぇ・・・ 
 
しかし選手のみなさんみんな一生懸命やっていました。 
銀杏の応援メンバーも一生懸命応援しました。 
ベストを尽くしての結果なのでしょうがないでしょうか。 
 
今年の１１月の大会では銀杏２００９、銀杏ミラクルズともにリベンジを果たしたいもの
です。 
 
週明けからはまた銀杏はバザーモードで忙しくなりそうです。 
明日あさってとゆっくり過ごして来週からに備えようと思います。 
それではみなさん良い週末をお過ごしください。 

 まえのぺーじ 
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パスワード  削除番号    1293 記事削除
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